PLANTEAN HACER AJUSTES A CONVOCATORIA

Anotados a encuesta insisten a Morena financiar recorridos, fijar topes de gasto...

MAGALI JUÁREZ

Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández coinciden con Marcelo Ebrard en que el partido dé apoyos a aspirantes a la candidatura presidencial pág. 3

Propone el zacatecano adenda ante dudas sobre fiscalización y falta de sanciones por incumplir lineamientos; petista sugiere bolsa en común de su partido y el Verde Monreal, Noroña y Velasco piden ayuda a Morena y aliados

Se suman voces a la solicitud para que partidos financien recorridos

LEGISLADORES con licencia aseguran que los gastos de sus actividades proselitistas, por el momento, saldrán de su bolsa; subrayan que planteamiento debe resolverse antes del lunes

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

l menos la mitad de las corcholatas que participarán en el proceso para elegir al candidato presidencial de la Cuarta Transformación se han sumado a las demandas planteadas a la dirigencia de Morena para que se hagan ajustes a las reglas de la contienda, que originalmente acordó su Consejo Nacional, con los cuales se subsanen algunas omisiones.

ENTRE los acuerdos que firmaron las corcholatas el domingo, se prohíbe recibir recursos públicos, empresariales o de actividades presumiblemente ilícitas.

Eldato

Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco se refirieron particularmente al financiamiento por parte del partido guinda y sus aliados, tema en el que coincidieron que deben recibir apoyo formal para obtener los recursos que los aspirantes deberán utilizar en sus 70 días de recorridos de acercamiento con la población.

Esta solicitud, que originalmente también había formulado Marcelo Ebrard, fue retomada por los tres aspirantes e incluso Monreal Ávila planteó que la convocatoria que rige el proceso para la sucesión presidencial de Morena tenga un adendum. ante el cúmulo de dudas y la falta de sanciones a quienes incumplan con los lineamientos que se establecieron.

Reconoció que falta precisar los alcances de este "acuerdo con carácter declarativo", en el que no se establecieron las sanciones a que pudiera dar lugar el incumplimiento de sus términos, tampoco los topes de gasto, las fuentes de financiamiento para hacer proselitismo y hasta los medios de comunicación con los que pueden o no acudir para difundir su ideario y propuestas.

En conferencia de prensa se le preguntó al senador que cómo van a fiscalizar los recursos, a lo que él respondió que "ese es

"Al equipo se le ocurrió un reality show, ya verás

> otro tema, la fiscalización y la auditoría de los medios"; sin embargo, aseguró que por su parte, los recursos para el ejercicio pro-

> "Ojalá el partido me apoye, pero voy a informar puntualmente. Debería ser el partido, las prerrogativas del partido, no hay tope y esa es una ausencia que puede

> Ricardo Monreal dijo que este planteamiento es compartido por otros aspirantes, por lo que lo presentará formalmente ante el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, para que se resuelva este agregado antes del próximo lunes, cuan-

El político de Zacatecas, quien este martes solicitó a la Comisión Permanente licencia para separarse del cargo como senador de la República por tiempo indefinido, fue determinante al asegurar que las corcholatas no violarán la ley electoral en sus recorridos informativos, ya que no serán actos anticipados de campaña, sino "actos internos para un puesto que se denomina coordinador nacional o coordinadora de la Defensa de la Transformación".

"No, estamos eligiendo a un coordi-

correcta. No, vamos a defendemos jurídicamente, porque estamos conforme a la ley, asistiendo y también observando el Estado de derecho", remarcó.

El petista Gerardo Fernández Noroña explicó que, aunque las respectivas renuncias de todos los aspirantes pondrán piso parejo, éste no lo será tanto en cuanto a los recursos con los que cada uno hará su promoción y recorrerá el país.

Dijo que él depende de su dieta como legislador, por lo que al solicitar licencia tendrá que financiar su actividad proselitista con recursos propios y con el apoyo de la gente que lo respalda. Sin embargo, adelantó que propondrá a la dirigencia de Morena, pero también a las del PT y el PVEM, que conformen una bolsa común que financie a todos los aspirantes.

"Sería una idea estupenda, porque evitaría cualquier gasto por encima, especialmente Morena. Me parece una idea extraordinaria, si se hiciera una bolsa común de Morena, PT y Verde, y se diera una cantidad suficiente; evitaría cualquier financiamiento inadecuado o recurrir a cualquier mecanismo que no va en nuestra lucha o movimiento", expresó.

El senador ecologista Manuel Velasco está en la misma tesitura; comentó que las dirigencias partidistas no han resuelto la solicitud, aunque reconoció que "en un inicio lo que se ha planteado es que sea con recursos propios". Aceptó que se determinó un piso parejo a partir de las renuncias, pero todavía está pendiente definir lo relacionado con el financiamiento.

"Nosotros vamos a enfocarnos en una campaña de propuestas, no de descalificaciones. Nosotros estamos convencidos que en estos momentos nuestro país necesita más acuerdos y menos pleitos", dijo.

Al respecto. Adán Augusto López. secretario de Gobernación y también aspirante presidencial, mencionó que utilizará fondos propios y que los transparentará. porque apuntó que la instrucción es privilegiar los encuentros ciudadanos, las asambleas y la austeridad.

Respecto a si considera que Morena debe financiarlos, dijo que fue una propuesta que se analizó, pero que el propio dirigente nacional, Mario Delgado, rechazó su viabilidad.

Escuché ese planteamiento, le pregunté incluso al dirigente nacional y dijo que estaban viendo esa posibilidad, pero había sido descartada para evitar que se hable del uso de recursos públicos", declaró.

Se unen a la petición

Aspirantes presidenciales coinciden en emitir su demanda a los partidos de la 4T.



DEBERÍA ser el partido (el que financie los recorridos), las prerrogativas del partido, no hay tope y esa es una ausencia que puede resolverse en un adendum

Senador con licencia de Morena



ESCUCHÉ ese planteamiento, le pregunté incluso al dirigente nacional y dijo que estaban viendo esa posibilidad, pero había sido descartada para evitar que se hable del uso de recursos públicos

Secretario de Gobernación



cualquier financiamiento inadecuado Gerardo Fernández

Diputado con licencia del PT

LANZA SU MONREALITY RUMBO A LA CONTIENDA

ELSENADOR con licencia, Ricardo Monreal, lanzó su reality show denominado MonREALity, en el que lo acompañan su familia y colaboradores; promete que será muy divertido.

A través de sus redes sociales, presentó el primer episodio de su reality, el cual presentó de cara a su registro para contender por la candidatura de Morena.

qué divertido", expresó el político zacatecano.

Lo mismo resaltó su hija Caty, quien aparece en el reality con su hermana Ana y con "La Reina Marichuy", esposa de Monreal.

"En este reality show van a poder ver mucha diversión, porque si hay algo que hacemos es divertirnos. La verdad es que aunque ustedes no lo crean, mi papá es muy chistoso, a veces involuntariamente, pero sí

es muy chistoso", dijo Caty. En tanto, ayer, el pleno

de la Comisión Permanente del Congreso concedió licencia por tiempo indefinido a tres corcholatas Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña a sus cargos de senadores de la República y diputado federal, respectivamente, para competir en el proceso de Morena.

Magali Juárez

selitista saldrán de sus ahorros.

resolverse en un adendum", subrayó.

do iniciarán su promoción, tras inscribirse formalmente en el proceso interno.

nador nacional, esa es la denominación

Morena anunciará al